14.11.2013, 00:01 - Autres sports

Actualisé le 13.11.13, 23:17

Les Valaisans en lice



Ouverture de la saison en salle.

Le mois de novembre marque la reprise des compétitions en salle. Quelques archers valaisans se sont ainsi rendus à Jussy (GE) et à Neuchâtel.

En terre genevoise, Nicolas Campana (Collombey-Muraz) a pris la cinquième place chez les hommes, à l'arc olympique, avec 535 points. Johannes La barile (Gampel) a fini septième, avec 523 points. Robin Parvex (Rotten) a terminé cinquième en catégorie jeunesse, avec 494 points, et Katharina Kalber mat ter (Gampel) quatrième chez les filles, avec 394 points. En compound, Sven Lochmatter (Gam pel) a obtenu la deuxième place chez les juniors, avec 470 points. En barebow, le vétéran de Collombey-Muraz Ernest Gulas a totalisé 369 points. Dans la petite salle de Neu châtel, les jeunes Sédunois et Anniviards ont pris leurs marques en recurve. En catégorie jeunesse, Sarah Kummer (TAC) s'est imposée avec 460 points, et Aurélie Marti (Sion) a fini troisième. En cadettes, les Sédu noises Marie-Eve Germanier et Lucie Gaspari ont fini respectivement deuxiè me et troisième. Chez les cadets, Nathan Pa pilloud (Sion) a décroché la dexième place avec 473 points, devant Nils Kummer (TAC) avec 471 points. En juniors, Timothé Delgado (Sion) a fini troisième avec 504 points, et Laurent Rossi (Sion) quatrième (415). Charles Pittet (TAC) a terminé quatrième en vétérans, avec 526 points. FP

1 sur 1 05.12.2013 21:07